
有關本會出席十一月二日之教育事務委員會特別會議，謹附上本會

之意見： 

 

（一） 近年由於升中學生人數持續下降，對學校造成極大困擾，

 本會支持仼何能穩定教育環境及保存教師專業隊伍之措

 施。 

 

（二） 本會贊成教育局近日提出「中一開班線」為 25 人（即 26

 人可開二班）及容許只開辦二班中一的學校繼續運作。 

 

（三） 本會促請教育局考慮及接納校長會提出的按升中人口的數

 目調節中一每班派位人數。 
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